

jueves, 29 de junio de 2023

## El Ayuntamiento de Sanlúcar la Mayor presenta a Villalobos los nuevos proyectos planificados para el recién estrenado mandato municipal



El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha acudido esta mañana a la localidad de Sanlúcar la Mayor donde, en una reunión con el nuevo alcalde y con miembros de su equipo de gobierno, ha conocido de primera mano las intenciones y proyectos que el gobierno liderado por Raúl Castilla tiene previstos de cara a los próximos cuatro años.

El nuevo Ayuntamiento de la localidad aljarafeña está integrado por los concejales del PSOE y de Sanlúcar en Positivo tras la firma del pacto de gobierno que, en palabras de ambos partidos,

prima las políticas públicas y la gobernabilidad, para dar la estabilidad que la ciudad necesita durante los próximos cuatro años. Ambas formaciones, con 5 y 3 ediles respectivamente, son mayoría en un pleno (8 de los 17) en el que han obtenido representación 6 partidos diferentes.

El acuerdo de gobierno, sellado por los candidatos Raúl Castilla y Juan Salado, de PSOE y Sanlúcar en Positivo respectivamente, parte de la base de 'respetar la voluntad popular, entendida como que deben gobernar las fuerzas políticas más votadas' y es por ello que será Raúl Castilla el alcalde de la ciudad, como cabeza de la lista más votada, mientras que Juan Salado ostentará la primera tenencia de alcaldía.

Entre los proyectos, el alcalde ha explicado la reforma que se acometerá en el Mercado de Abastos y la materialización del puente sobre el ferrocarril.

